



Ricardo Flores

Gründer

Flores & Prats Architectes

Ricardo Flores gründete 1998 zusammen mit Eva Prats das Büro Flores & Prats Architectes in Barcelona. Zuvor hatte er mit den Architekturbüros von Manuel de Solà Morales und Enric Miralles an Ausstellungs- und Architekturprojekten sowie Wettbewerben zusammengearbeitet. Er war als Professor an der ETSAB in Barcelona und als Gastprofessor an der ETH Zürich tätig. Zudem hat er Architekturworkshops an vielen internationalen Hochschulen geleitet und ist Autor zahlreicher Aufsätze zum Thema Architektur. Die Projekte von Flores & Prats untersuchen die Sanierung und Wiederverwendung verlassener oder zerstörter Gebäude, den sozialen Wohnungsbau und seine Fähigkeit, Gemeinschaft zu schaffen, oder städtische öffentliche Räume unter Beteiligung der Nachbarschaft.



<https://floresprats.com>